Liebe Culés,

am Sonntag spielen wir gegen Valencia.

Wenn wir Glück haben, werden wir das Spiel bei Digital+ um 19.00 Uhr folgen können. Wenn wir es mit der Installation des Receivers nicht schaffen sollten, dann müssen wir noch 90 Minuten auf der Übertragung von Arena abwarten. Drückt uns die Daumen, damit wir die Installation der Antenne erfolgreich abschließen können.

Falls ihr wissen wollt, ob um 19.00 oder um 20.30 das Spiel anfängt, musst ihr euch kurzfristig beim BaxPax Downtown melden.

Zum Schluss möchte ich mich bei Nando bedanken. Er bringt das Digital-Satellit Wissen zur PBBC. Demnächst, alles über das FC Barcelona pünktlich per D+.

Força Barça,

Marc